

lunes 20 de junio de 2022

La Laguna recibe a la nadadora Michelle Alonso tras su oro en los Mundiales de Madeira



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha entregado este lunes una placa de reconocimiento a la deportista tinerfeña Michelle Alonso por la medalla de oro en los 100 Braza S14 que ha conseguido en el Campeonato del Mundo de Natación Paralímpica, celebrado en Madeira. El Salón de Plenos del Ayuntamiento fue el escenario escogido para recibir a la plusmarquista, quien estuvo arropada por su entrenador y otras personas integrantes del Club Deportivo Midayu Tenerife, así como por diversos concejales y concejalas de la Corporación.

El regidor local mostró su agradecimiento a la nadadora por esta nueva visita al Consistorio (que se suma a las diversas ya realizadas con anterioridad) y puso en valor su esfuerzo y talento. “Es un ejemplo de superación total y absoluta lo que está demostrando esta profesional, y más en esta ocasión, con la lesión que viene arrastrando”, puntualizó, para posteriormente desearle una pronta recuperación y que “nos siga trayendo muchísimos triunfos no solo a La Laguna, sino también a la isla de Tenerife”.

Por su parte, Michelle Alonso mostró su satisfacción por este oro en el Mundial porque “ha sido inesperado” debido a la lesión sufrida en el hombro derecho, que no le impidió alcanzar la “mejor marca del año”. Este último logro quiso dedicárselo a su Club (el Midayu), a sus compañeros y compañeras, a su entrenador, a su familia y a “todos los canarios y canarias”, y agradeció al Ayuntamiento de La Laguna su reconocimiento. “Estoy muy orgullosa por haber conseguido esto y por estar aquí, con estas maravillosas personas”, añadió la nadadora.